

Guanajuato, Gto., a 6 de abril de 1972.

Señor Profesor
Diego Hernández Topete.
Etén 525.
Col. Lindavista.
México 14, D. F.

Hermano Diego:

Desde el 30 de agosto de 1971 me escribiste y luego me pusiste un mensaje navideño que mucho te gradezco. Voluntariamente he dejado pasar el tiempo para reanudar mi correspondencia contigo, esperando que restablecieras totalmente tu salud y tu optimismo.

Bo creas que monopolizas las melancolias. Yo sufro con éllas al grado de que consumo muchos tranquilizantes. Tenemos sensibilidad que nos hizo sentir - lo que otros no sintieron--en lo bello--, pero como compensación, ley cósmica, también hemos de sentir lo negativo con intensidad superior a la de común de - los que viven este lacrimarum valle.

No quiero alargar esta carta, porque a lo mejor por eso no me contestas, y por ello me limitaré a pedirte que me hagas constar en los términos de una - carta de recuerdos, que fuiste el segundo Secretario General de la CRMT. y que yo fui socio fundador, pues estuve en la asamblea constitutiva de Pátzcuaro, con credencial de la Comunidad de Santa Fe del Río, y formando parte de la --- Comisión de Prensa de que la queestuvimos ~~queestuvimos~~ Mayés, Lola Núñez, el Chino, - (creo que tal fue) y no recuerdo si Mora o Palomares también. Pero creo que no. No he podido localizar papel membreteado y creo que los nombramientos de noso-- tres fueron puros acuerdos y sólo su escribió algo cuando Mayés hizo FRENTE UNICO.

Tu elección fue en la Convención de Zamora y contigo tuve las mismas comisiones en Prensa, pero con frecuentes y múltiples comisiones como Delegado para visitar las organizaciones y resolver conflictos: recuerdo Zacapu, La Purísima ,por San Bartolo o Alvaro Obregón, Taretan, Lombardía, Nueva Italia y demás lugare en que anduvimos juntos en 1930. Eso no se puede recordar paso a paso. Al menos a voluntad, porque los recuerdos vienen cuando quieren y nomás a entrisrecer- nos.

Si no te sientes todavía recuperado, contéstame concisamente, pero si - eres el Diego robledoso de siempre, sé amplio y cuéntame cuantos recuerdes de asuntos y de personas. Me servirán mucho datos para entretenerme en escribir -- mis apuntes. Fíjate que sólo así me curo los ataques de nostalgia. (no tengo, pues otra enfermedad que la de contar c n 61 cumplidos el 29 de octubre de 19- 71. Saludos y cariñosos recuerdos a todos los tuyos. Un abrazote.

Manuel López Pérez.

